



Linda ist die Kartoffel des Jahres 2007

Nach dem „Blauen Schweden“ ist es in diesem Jahr die „Linda“. Das in den letzten Jahren viel diskutierte Knollengewächs wurde von einer Jury aus Mitgliedern verschiedener Umweltschutzorganisationen zur „Kartoffel des Jahres“ gekürt. In Rosengarten im Kreis Harburg gaben die acht Juroren das Ergebnis gestern bekannt. Mit der Wahl wollten sie ein Zeichen für den

Fortbestand dieser Sorte setzen. Der Züchter Europlant hat mit der „Belana“ allerdings eine Nachfolgerin gefunden, die laut Geschäftsführer Jörg Eggers eine wesentlich bessere Qualität liefere. Das einzig Positive, was er dem Rummel um Linda abgewinne, sei, dass die Kartoffel an sich wieder stärker im Interesse der Öffentlichkeit stehe.

FOTO: DPA